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Una lettriche scrive a "montenovonostro" per rivolgere una singolare domanda: "Caro
montenovonostro, mi piacerebbe che questo giornale che affronta problematiche di ogni ordine
e grado e che coinvolge e solletica chiunque lo legga , contenesse qualche risposta di
amministratori, politici di ogni schieramento e altre autorità che si sentissero coinvolte nelle
tematiche affrontate. E' , questo giornale, una preziosa opportunità di confronto , discussione e,
perché no, risoluzione di molti problemi. Aiuta i cittadini a crescere e facilita la comunicazione    
  tra i cittadini e le Istituzioni. Vorrei , per questo, che, coloro i quali hanno la possibilità di
risolvere le questioni sollevate da montenovonostro, fornissero utili risposte garantendo un
proficuo dialogo unitamente ad una qualche forma di impegno. Una lettrice". Cosa rispondere
alla nostra lettrice che ci chiede perchè gli amministratori non rispondono? Evidentemente si
sentono molto, molto superiori... Anche troppo.
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